

# Protokoll der AStA-Sitzung am 07.06.2017

---

Ort: Campus Scharnhorststraße, Gebäude 9, Sitzungsraum

Beginn: 14.40 Uhr

Ende: 15.21 Uhr

Sitzungsleitung: Lisa Habigt

Protokollant\*in: Beke Gröhn

## Inhalt

Inhalt .....	1
TOP 1: Begrüßung und Regularien .....	3
TOP 2: Genehmigung von Protokollen .....	3
TOP 3: Mitteilungen und Anfragen.....	3
TOP 4: Sommer Open Air .....	3
TOP 5: DAAD Mitgliedsversammlung.....	3
TOP 6: Stammtisch mit Spoun .....	3
TOP 7: Verschiedenes .....	3

## Anwesend:

Referat	Namen der Referent*innen	Stimm-berechtigung	Anwesenheit
AntiRa	Jana Höbermann	Ja	
LautLeben	Eva Lindström	Ja	
Öko?-logisch!	Laura Grabach-Witte	Ja	
PENG!	Thorben J. Witt	Ja	Ab 14.45 Uhr
PENG!	Kriss Körnig	Nein	
QuARG	Juli Haase	Nein	
Sprecher*innen	Benjamin Christodoulou	Ja	
Sprecher*innen	Lisa Habigt	Ja	
Sprecher*innen	Susanna Dedring	Ja	
Wohnzimmerreferat	Laura Steck	Ja	

## Termine

Datum	Uhrzeit	Veranstaltung	Ort	Veranstalter*in
08.06.2017	19.00 Uhr	LautLeben Grillen	Spielwiese	LautLeben
12.06.2017	19.00 Uhr	Improtheater	WoZi	Theater & WoZi
13.06.2017	20.00 Uhr	Film: Moonrise Kingdom (Open Air)		UniKino
15.06.2017		AStA-Stammtisch	WoZi	AStA
17.06.2017- 18.06.2017	14.00 Uhr (17.06.)– ca. 16.00Uhr (18.06.)	Grüne Fahrt ins Grüne		Öko?-logisch!
18.06.2017	11.00 Uhr	Veganer Sonntagsbrunch	MuFuZi	Öko?-logisch!
20.06.2017	18.00 Uhr	AStA-Sommerfest		AStA
20.06.2017	22.00 Uhr	Film: Inception (Open Air)	Spielwiese	UniKino
21.06.2017	10.00 – 17.00 Uhr	Korbflechtworkshop	RAEUME- Hofprojekt, Lüneburger Straße 23, 21335 Lüneburg	Öko?-logisch!, Janun Lüneburg
22.06.2017	17.00 – 21.00 Uhr	Workshop: „The true cost of coal“		Öko?-logisch!
26.06.2017		Vernissage	MuFuZi	LautLeben
27.06.2017	20.00 Uhr	Film: Die Jagd	HS 3	UniKino
29.06.2017	20.00 Uhr	WoZi Jam	WoZi	WoZi
04.07.2017	20.00 Uhr	Wunschfilm	HS 3	UniKino
06.10.2017		Startwochenparty	Vamos!	

## TOP 1: Begrüßung und Regularien

Die Sitzung wird um 14.40 Uhr von Lisa eröffnet. Sie stellt fest, dass die Sitzung nicht ordentlich eingeladen wurde und somit nicht beschlussfähig ist.

## TOP 2: Genehmigung von Protokollen

vertagt

## TOP 3: Mitteilungen und Anfragen

### WoZi

**Laura (WoZi):** Nächsten Montag haben wir eine Kooperation mit dem Improtheater. Um 19.00 Uhr ist Einlass, gegen 19.30-20.00 Uhr geht es los. Bei schönem Wetter machen wir es vielleicht draußen. Am 29.06. ist der nächste WoZi-Jam. Wir hatten ein Punk-Konzert mit drei Bands, das gut lief.

### UniKino

**Laura (WoZi):** Jetzt gerade läuft eine Kooperation mit EliStu mit einem Kinderfilm. Nächste Woche ist die erste Openair Veranstaltung, es läuft Moonrise Kingdom. Es geht dann um 22 Uhr los.

### LautLeben

**Eva (LautLeben):** Morgen haben wir ein Get Together um 19.00 Uhr. Wir stellen Getränke und Snacks. Am 26. Juni im MuFuZi wollen wir eine Vernissage veranstalten. Da sind wir noch in der Planung.

### PENG!

**Kriss (PENG!):** Wir sind gerade in einer Selbstfindungsphase und wollen neue Mitglieder finden. Wir arbeiten auch an unserer Arbeitsweise und Kommunikationsweise.

[Thorben kommt um 14.45 Uhr.]

### Lernfabiken meutern...!

**Thorben (PENG!):** Wir planen einen kleinen Spaziergang auf dem wir nach der Zeugnisvergabe der Schulen ein Transparent als Zeugnis für die Schulen hinterlassen. Das Transparent soll auf das dem Stadtfest gemacht werden.

### AntiRa

**Jana (AntiRa):** Wir haben unseren Rechenschaftsbericht abgegeben. Wir haben ein paar Sachen in Planung. Unter anderem ist demnächst die G20 Veranstaltung, die aber nicht mit der AntiFa zusammen stattfinden wird. Mit ihnen war die Terminfindung und Absprache schwierig. Trotzdem ist ein Besuch der Veranstaltung zu empfehlen. Wir planen langfristig ein Vortrag mit Diskussionsrunde zur Situation in der Türkei mit Ismail Küpeli. Wir wollen den Film Deportation Class im Scala zeigen. Auch den Film Mein 68 – Ein verspäteter Brief an meinen Vater. Wir wollen noch den Film I.D. without Colours, das soll wahrscheinlich im Plan B stattfinden. Wir behalten das im Kopf, wollen aber einen guten Zeitpunkt wählen.

### Öko?-logisch!

**Laura (Öko):** Wir haben genug Leute für die Referent\*innenwahl. Wir haben nächste Woche eine Grüne Fahrt ins Grüne.

### QuARG

**Juli (QuARG):** Wir haben am Donnerstag um 20 Uhr im MuFuZi unseren QuARG Abend. Wir überlegen, was wir auf dem Sommerfest machen wollen. Wir lassen die queere Ringvorlesung auf uns nachwirken.

### Sprecher\*innen

**Lisa (Spre):** Die ASTA-Ersti-Party braucht noch ein Thema und Leute, die Lust haben, mitzuorganisieren. Wir haben diese Woche mit Mr. Boetsche gesprochen. Er kommt von einem College in Virginia und spricht hier mit verschiedenen Leuten und erzählt dann der Uni, wie es so läuft. Mit ihm haben wir über die Uni gesprochen und was man verbessern könnte. Am 28. Juni ist das Hochschulsportsommerfest. Wir wollen dort einen ASTA-Stand machen und brauchen noch Leute, die mitmachen. Kreative Spiele mit Bewegung und auch ein bisschen Inhalt sind gerne gesehen.

**Kriss (PENG!):** Ich habe Lust, mir etwas auszudenken.

**Ben (Spre):** Die Beitragsordnung ist im Eilverfahren beschlossen worden. Es fehlen noch einige Rechenschaftsberichte.

### TOP 4: Sommer Open Air

**Eva (LautLeben):** Wir melden uns bei der Stadt an. Dann bekommen wir keine Probleme, wenn sich jemand wegen der Lautstärke beschwert. Die Verpflegung ist bestellt. Wir haben etwas für die Promo-Aktion, die ist am 13. Juni.

**Lisa (Spre):** Wir brauchen noch Leute, die bei der Promo-Aktion mitmachen. Sie ist für 11.30 bis 14.30 Uhr angedacht. Also sollten die Sachen um 10.30 Uhr beim Hochschulsport abgeholt werden.

**Eva (LautLeben):** Es sollen Gutscheine für Shots rausgegeben werden, darüber müssen wir aber noch sprechen. Das Banner und die Postkarten sind da. Plakate wollen wir ab morgen aufhängen.

**Laura (WoZi):** Wer Lust hat, Plakate aufzuhängen, meldet sich gerne bei uns.

**Eva (LautLeben):** Und wir brauchen noch Helfer\*innen, hauptsächlich für das Grillen, Auf- und Abbau.

**Ben (Spre):** Sagt auch gerne allen Bescheid, die ihr kennt. Es gibt für Helfer\*innen auch Freigetränke.

**Jana (AntiRa):** Beim feministisches Sticken wird auch beim Sommerfest stattfinden. Der Kurs ist sonst von 16.00 bis 19.00 Uhr.

### TOP 5: DAAD Mitgliedsversammlung

**Ben (Spre):** Anna Puttkammer hat uns bisher immer auf der Mitgliederversammlung vertreten und wird das wohl auch dieses Jahr wieder machen. Es findet in Bonn statt und ist am 20. Juni. Wir müssen nächste Woche darüber abstimmen und jemanden delegieren.

### TOP 6: Stammtisch mit Spoun

**Lisa (Spre):** Am 15. Juni ist der AStA-Stammtisch mit Präsident Spoun. Es geht um 18.30 Uhr los. Wir haben im gesagt, dass wir gerne über Bildung oder Diskriminierung sprechen würden. Habt ihr Ideen und Wünsche für den Ablauf und ein Thema?

**Ben (Spre):** Es geht auch um den Aufbau. Wollen wir, dass Leute sich inhaltlich vorbereiten? Wir werden es auch im StuPa ansprechen.

**Laura (Öko):** Mich würde interessieren, wie ein typischer Arbeitstag von ihm aussieht und ob er auf dem Campus begrüßt werden möchte.

**Ben (Spre):** Es ist auch nicht schlimm, wenn der Abend nicht so strukturiert ist.

### TOP 7: Verschiedenes

**Ben (Spre):** Heute ist StuPa-Sitzung, da passieren spannende Dinge, weil heute die konstituierende Sitzung ist. Ansonsten beschließt das StuPa heute den Wahltermin für die AStA-Wahlen. Dann müssen wir neue Kandidaturen für die Ämter einreichen. Wenn keine neuen Sprecher\*innen da sind, kann der AStA sich nicht neu konstituieren.

**Lisa (Spre):** Und EliStu hat einen Antrag eingereicht, dass sie ein autonomes Referat werden wollen.

**Ben (Spre):** Heute wird auch über das Fortbestehen des ARCHIPEL gesprochen.

Lisa schließt die Sitzung um 15.21 Uhr.

Nächste Sitzung: 14.06.2017